



Estimada comunidad de la Escuela Nacional de Trabajo Social

Este 2023, representó un año memorable para la Escuela y la Universidad; con la participación activa de nuestra comunidad integrada por alumnado, personal académico, administrativo, de base y de confianza, llegamos al 50 Aniversario de la ENTS.

Hoy por hoy, quienes habitamos estas instalaciones, nos encontramos en un momento particularmente significativo, ya que hemos sido testigos de los resultados emanados de los procesos académicos emprendidos en el camino a lo largo de este primer medio siglo de vida.

Las diferentes celebraciones conmemorativas de nuestra Escuela que confluyeron este año son un ejemplo de nuestro crecimiento y consolidación académica.

La ENTS fue anfitriona y organizadora de eventos académicos de mayor jerarquía de la disciplina mediante los cuáles posicionamos a nuestra Escuela y a la Universidad a nivel mundial en materia de investigación e intervención en Trabajo Social.

Nuestro avance académico también se ha reflejado en el posgrado, y continuaremos preparándonos para sumarnos a la lista de facultades de la UNAM en beneficio de toda nuestra comunidad.

Mi reconocimiento a todas y todos ustedes, desde sus espacios académicos y laborales han sumado a cada uno de los proyectos institucionales.

Gracias por compartir un año activo, productivo y enriquecedor, por su continuo esfuerzo y compromiso con la Escuela Nacional de Trabajo Social, nuestra casa.

En estas fiestas decembrinas, tiempos de reflexión y renovación, deseo que la salud, amor y paz llene plenamente cada uno de sus hogares.

¡Éxito en sus proyectos personales, académicos y profesionales!

¡Felices fiestas!

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 15 de diciembre de 2023.

La Directora
Mtra. Carmen G. Casas Ratia

